

Neuigkeiten der Instrumentalschule Kipfenberg

Die Instrumentalschule Kipfenberg darf in ihrem Lehrerteam Frau Helena Koch neu begrüßen.

Die Instrumentalschule bietet für alle Altersklassen Unterricht in den verschiedensten Instrumentenfamilien an! Holzblasinstrumente - hohes Blech - tiefes Blech, Schlagzeug, Gitarre/ E-Gitarre, Klavier/ Keyboard/ Heimorgel, Akkordeon/Steirische, Blockflöte sowie Ensemble-Spiel, Bläserklasse und Spätlese.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an die Leiterin der Instrumentalschule Frau Matheis (E-Mail: angelika.goepfner@googlemail.com).